



LE PHIL N°77
DIMANCHE 16 OCTOBRE 2022
29^{ème} semaine du Temps Ordinaire
Journée mondiale pour la mission

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Proclame la Parole !

La deuxième lecture de la liturgie d'aujourd'hui nous propose l'exhortation que l'apôtre Paul adresse à son fidèle collaborateur Timothée : « Proclame la Parole, intervies à temps et à contretemps, dénonce le mal, fais des reproches, encourage, toujours avec patience et souci d'instruire ». Le ton est pressant : Timothée doit se sentir responsable de l'annonce de la Parole.

La journée missionnaire mondiale, qui est célébrée aujourd'hui, est une occasion propice pour chaque baptisé de prendre davantage conscience de la nécessité de coopérer à l'annonce de la Parole, à l'annonce du Royaume de Dieu à travers un engagement renouvelé. [...]

A notre époque, marquée par une mondialisation qui devrait être solidaire et respectueuse des particularités des peuples, mais qui, en revanche, souffre encore de l'homologation et des vieux conflits de pouvoir qui alimentent les guerres et ruinent la planète, les croyants sont appelés à apporter partout, avec un nouvel élan, la bonne nouvelle qu'en Jésus, la miséricorde vainc le péché, l'espérance vainc la peur, la fraternité vainc l'hostilité. Le Christ est notre paix et en Lui toute division est dépassée, c'est seulement en Lui que réside le salut de chaque homme et de chaque peuple.

Pour vivre la mission en plénitude, il y a une condition indispensable : la prière, une prière fervente et incessante, selon l'enseignement de Jésus proclamé également dans l'Évangile d'aujourd'hui, où il raconte une parabole « sur la nécessité de prier sans cesse et de ne pas se décourager ». La prière est le premier soutien du peuple de Dieu pour les missionnaires, riche d'affection et de gratitude pour leur tâche difficile d'annoncer et de donner la lumière et la grâce de l'Évangile à ceux qui ne l'ont pas encore reçue. C'est aussi une belle occasion pour nous demander aujourd'hui : est-ce que je prie pour les missionnaires ? Est-ce que je prie pour ceux qui vont loin pour apporter la Parole de Dieu à travers leur témoignage ? Pensons-y.

Que Marie, Mère de toutes les nations, accompagne et protège chaque jour les missionnaires de l'Évangile.

Pape François

Horaires de vacances

Durant les vacances, qui commencent le samedi 22 octobre, aucune permanence n'est assurée. Le secrétariat sera fermé du lundi 24 octobre au mardi 1^{er} novembre compris.

Confirmation des adultes

La Confirmation, deuxième sacrement de l'initiation chrétienne, nous permet de recevoir l'Esprit-Saint pour qu'il nous conduise et nous éclaire. Pour les adultes qui souhaitent recevoir ce beau sacrement, merci de contacter le secrétariat ou de passer à la permanence du Curé mercredi prochain.

Contact : paroisse.montesson@catholique78.fr

Toussaint

La Messe de la Toussaint sera célébrée mardi 1^{er} novembre à 10h30. La paroisse assurera une permanence au cimetière dans l'après-midi.

Messe pour les fidèles défunts

La Messe pour les fidèles défunts sera célébrée le mercredi 2 novembre à 18h30. Nous prions tout particulièrement pour tous ceux de cette année.

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulée de Madame Henriette Mouleux dont les obsèques ont été célébrées vendredi 14 octobre.

Nous avons célébré dimanche 9 octobre le baptême de Côme Moreau et celui d'Adrien Chevalier.

Agenda du 17 au 23 octobre		
Ma 18	Veillée Espérance	20h30
Je 20	Veillée de Prière Femmes	20h30
Dim 23	Baptême d'Artémis Cournier-Fisson	11h45
	Chapelet Notre Dame de Fatima	17h00

